



El Ayuntamiento de Adra, a través del Programa Emple@30+, financiado por la Junta de Andalucía y por los Fondos Europeos, correspondientes al Programa Operativo Fondo Social Europeo de Andalucía 2007-2013, está acometiendo una reforma integral del Salón Municipal, reforma que estará terminada en el mes de abril.

Las reformas consistirán en el arreglo de toda la cubierta del Salón Municipal, se cambiarán los ventanales existentes en la actualidad, se mejorará toda la instalación eléctrica del mismo, así como se pondrá toda la fontanería nueva y se realizarán trabajos de pintura del Salón Municipal, que tiene una superficie de 230 metros cuadrados.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, junto con el concejal de Urbanismo, César Arróniz, el concejal de Obras Públicas, Ignacio Jinés y el concejal de Participación Ciudadana, Moisés Linares, han visitado el inicio de las obras de mejora del Salón Municipal, y han comprobado con los operarios municipales cómo serán los trabajos de adecuación del mismo.

Según Enrique Hernando, "es una obra muy necesaria para la ciudad de Adra. El Salón Municipal es utilizado por muchos colectivos, asociaciones y personas de Adra, y necesitaba una mejora integral. Vamos a dotar de un mejor aspecto y reformar este Salón, dotando a la ciudad de Adra de un espacio renovado y funcional para que las asociaciones y colectivos puedan realizar allí cualquier tipo de acto".